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За технический прогресс

Редакция газеты «Коммунар» обратилась к некоторым своим читателям с вопросом: Чем
для них был знаменателен 1956 год и каковы их планы на будущее?

Ниже мы помещаем несколько их писем.

Раньше чем ответить на этот вопрос, я должен сказать, что, как и все советские люди,
я глубоко взволнован постановлениями декабрьского Пленума ЦК КПСС. Они вновь подчёр
кивают значение технического прогресса в промышленности и возлагают на наш коллектив
большую ответственность.

В минувшем году в разрешении этой задачи нами был осуществлён ряд мероприятий.
Завершены большие работы по реконструкции цеха рекуперации. Его мощность увеличена
вдвое. Адсорберов, улавливающих довольно дорогие летучие растворители, теперь у нас стало
восемь, а было четыре. Все затраты на их приобретение и установки будут оправданы раньше,
чем за два года.

Начаты работы по автоматизации производства. В поливном цехе установлены приборы,
которые автоматически поддерживают необходимый температурный режим поливных машин.

Большой вклад в технический прогресс внесли наши рационализаторы. Лишь от двадцати
внедрённых предложении предприятие получит свыше 2 миллионов 200 тысяч рублей экономии.

В наступившем 1957 году работы по техническому прогрессу на фабрике будут значительно
расширены.

Б. Фауст,
главный инженер
фабрики киноплёнки.
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